



Noviembre 23, 2018

Lo informó el gobernador Omar Gutiérrez. Explicó que se prevé otorgar 4.200 factibilidades en San Martín de los Andes, Junín de los Andes y Villa La Angostura antes del invierno. También destacó las obras en Neuquén capital y Plottier y aseguró que 28 mil nuevos usuarios de la provincia se incorporarán a la red de gas.

Los habitantes de San Martín de los Andes, Junín de los Andes y Villa La Angostura ya pueden solicitar las prefactibilidades a Camuzzi Gas del Sur para contar con el servicio de gas natural en sus domicilios. Según adelantó esta mañana el gobernador Omar Gutiérrez, en los próximos meses 4.200 familias de estas tres localidades se sumarán a la red de gas.

“Queríamos compartir con ustedes el avance de las nuevas conexiones, la prefactibilidad y la factibilidad, para dotar de red de gas natural a San Martín de los Andes, Junín de los Andes y Villa La Angostura”, señaló hoy el gobernador, durante una conferencia de prensa que ofreció en el aeropuerto Aviador Carlos Campos.

“El Gasoducto Cordillerano ha avanzado más rápido de lo previsto y esto ha permitido que se empiecen a realizar conexiones”, dijo Gutiérrez y añadió que actualmente están las condiciones de prefactibilidad para que se realicen los trámites de 2.100 nuevos usuarios de San Martín de los Andes, 900 de Junín de los Andes y 450 de Villa La Angostura. Explicó que cuando se concluya la obra, en marzo o abril, se beneficiará a otras 200, 100 y 450 familias de estas localidades, respectivamente.

“En el Sur de la provincia, al igual que en Río Negro y Chubut, está limitada la posibilidad de nuevas conexiones y nuevos usuarios, porque se requería la realización de ciertas obras que se están llevando adelante”, dijo el mandatario y explicó que “la obra del Gasoducto Cordillerano, que es de 800 millones de pesos, está próxima a finalizarse en los meses de marzo o abril”.

Indicó que la obra del Cordillerano “se suma a la inversión que está llevando adelante en este quinquenio Camuzzi, de 320 millones de pesos. En toda la provincia, vamos a tener 28 mil nuevos usuarios. Algunos ya se han comenzado a conectar”. Recalcó que esto representa incrementar en un 15 por ciento la cantidad de viviendas y usuarios conectados a la red de gas natural.

“Camuzzi está cumpliendo con un plan de inversión que había comprometido por el período 2017-2021 y que tenía una fuerte aceleración de la inversión y de la factibilidad de la red de gas para que se puedan conectar nuevos usuarios en 2017, 2018 y 2019”, añadió.

Dijo que con las obras de la empresa para Neuquén y Plottier, “se están dando factibilidades por casi 17 mil nuevos usuarios. En Neuquén ya se han conectado 1.845 domicilios y en Plottier, 1.000”; y detalló que “en el resto de la provincia, se está avanzando. En Senillosa ya están en trámite y tenemos la factibilidad de nuevos 572 usuarios; en Centenario, 2.300; en Chos Malal, 553; en Zapala, 1.640”.

“Quiero agradecer el esfuerzo que ha realizado Camuzzi. Dentro de su plan quinquenal anticipó y priorizó las inversiones para la provincia del Neuquén, centralizándolas en los dos primeros años”, dijo el gobernador.

Gutiérrez consideró que la conexión de nuevos usuarios “es fruto del desarrollo de Vaca Muerta. Es la generación, en este plan que estamos desarrollando, del gas que necesitan nuestros domicilios. Hay que atender, afianzar y fortalecer el mercado interno; y llevar el servicio a nuestros hogares, comercios e industrias. También, en forma simultánea, a partir de la generación en calidad y cantidad, volver después de más de diez años a exportar, como lo hicimos la semana pasada”.

Néstor Bante, responsable de Camuzzi en San Martín de los Andes y Junín de los Andes, expresó que al estar avanzada la obra del Gasoducto Cordillerano, “nos da la posibilidad el clima de empezar a habilitar las factibilidades. Es una noticia enorme”. Además, pidió “a todos los ciudadanos que se acerquen a las oficinas para empezar a regularizar los trámites y poder conectarse al servicio”.

De la conferencia de prensa también participaron los intendentes de San Martín de los Andes, Brunilda Rebolledo, de Junín de los Andes, Carlos Corazini y de Villa La Angostura, Guillermo Caruso; y el diputado provincial Roberto Cacault.

Neuquén Informa